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●ケアセンターきょうどう ●訪問看護ステーション虹 
●タムス訪問看護ステーション ●オレンジケア訪問看護ステーション 
●お結び訪問看護ステーション ●訪問看護ステーションルピナス川口 
●老健みぬま ●協同病院 ●ふれあい生協病院 
●ケアセンターかがやき 

会議項目・内容 別紙のとおり 

所見・課題・その他 今回コロナ感染増加に伴い、感染予防のため書面会議での実施とした。 
【意見・感想】 
＜ケアマネからの意見＞ 
・他の定期巡回の利用をしてみて、いぶきは体制がしっかり整っていると感じ

た。これからも色々なケースの受入れに対応お願いしたい。 
・定期巡回サービスは色々な利用の仕方をさせてもらっており、融通がきくサ

ービスでとてもありがたい。体調管理には服薬が必須と思われるのでこのサ

ービスがあり助かっている。 
・生活全般に寄り添った定巡ならではの支援に助かっている。 
・介護度の重い人は他サービスの利用が限度額的に難しいことが悩みです。 
＜訪問看護からの意見＞ 
・利用者様の状況や希望に応じ頻度を上げて巡回して頂けるので安心感がある。

短時間で得られた情報を訪問看護含め関係各所と共有し、連携、ケアにつな

げていくことは大切だと思う。電話でのやりとりに加え、連絡ノートも最大

限に活用しながら情報をキャッチしてきたいと思います。 
・癌の終末期では日々病状が変化しサービス頻度も変わるため、変化に応じ必

要なサービスを柔軟に導入できることや、頻回に介入するヘルパーの状態の

報告など早期対応に有効。 
・精神疾患、認知症など短時間でも毎日複数回介入して頂くことで信頼関係の

構築に大きな力を発揮していると思います。なじみの人が訪問するというこ

とがとても大きいと思います。 
・体調やメンタルが不安定だと頻回コールの利用者様に対し定期巡回は 24 時間

電話対応頂けるので訪看だけにコール集中せず本当に助かります。  
 資料にある様に、利用者様の生活スタイルやスタッフ受入れの様子で通常ヘ

ルパーさんが良い場合もありますが、定期巡回のシステムがないと家族を頼

れない。でも家で過ごしたい方々を守れないので、これからも定期巡回を利



用し、周りにも勧めていきたいと思います。 
＜病院・施設相談員＞ 
・入職してから定期巡回についてきちんと理解できるようになり、今回の資料

を読んでいぶきさんが様々な取り組みと振り返りを行いながら尽力されてい

ると感じました。特に精神疾患とのつながりは初めて知り、様々な人とかか

わる安心感と第三者から与えられる支援という効果は大きいと感じました。

相談員としてこうした取り組みがあることを発信していきたいと思います。 
・困難ケースを在宅で支える要だと感じています。病院からの利用調整の場合、

介保申請中という方については相談に迷うこともありますが、「まずは相談」

と思っています。地域ケア病棟からの退院調整では多く相談することもある

と思いますので宜しくお願いします。 
・資料にありました定期巡回連絡会についてどうように企画、運営しているの

か教えて頂きたいです。 
＜訪問介護事業所＞ 
・契約の多い月など職員間でのケア内容（同行）をどのように進めて行き、利

用者様が安心してケアを受けられるかがとても重要になると思います。何か

効率の良い方法があれば共有していきましょう。 
・他職種との連携に関しては、特に訪看との連携に関しては、いぶきはとても

進んでいると認識しています。いぶきを見習い訪問看護から直接依頼が来る

ようにしっかり連携を強めていきたいです。 
・定巡と精神疾患について、相性の有無を見るのも定期巡回だからできるサー

ビスと考えます。日々訪問している中で、利用者様の表情、言動で相性を見

極めるアセスメント力が重要と考えます。。 
・川口市の定期巡回を運営している同法人の事業所として連携を密にして盛り

上げていきましょう。 
 
【感想】 
前回久しぶりに対面での会議開催を実施することができ、様々な方面の方から

好評頂きましたが、ここ最近またコロナ感染拡大の兆しもあり、今回は書面会

議での開催となりました。そのため沢山の方と直接意見交換をすることはでき

ませんでしたが、協力頂いたアンケートの意見を参考に今後も現場に活かして

いきたいと思います。 
  
 

次回の会議予定日 2024 年 1 月頃 予定 
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